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Vinicius Mendes
Gazetadigital.com.br

Suplente do senador Carlos
Fávaro (PSD), a empresária
Margareth Buzetti negou já ter
sido “bolsonarista  de
carteirinha”. Com atuação forte
na campanha para Jair Bolsonaro
(PL) nas eleições deste ano,
Buzetti agoratenta se distanciar
do atual presidente. Caso Fávaro
assuma o Ministério da
Agricultura no próximo governo
de Lula (PT), Buzetti se tornaria
senadora, o que preocupa o PT.

A empresária compareceu à
cerimônia de diplomação dos
candidatos de Mato Grosso
eleitos nas eleições de 2022, que

SUBSTITUIRÁ FÁVARO

Com a possibilidade de se tornar senadora, suplente que apoiou
Bolsonaro nega ter sido ‘bolsonarista de carteirinha’

Buzetti participou de vários atos de
campanha para Bolsonaro em Mato
Grosso, muitos ao lado da primeira-dama
Virgínia  Mendes, que junto com
governador Mauro Mendes,  se
emprenharam, e tiveram sucesso, em
conseguir mais votos para o atual
presidente no Estado.

Agora, d iferente de mui tos

bolsonaristas a empresária defende que o
resultado das eleições seja respeitado.
Também disse que apesar de ter pedido
votos para Bolsonaro, crê que o melhor
para o Brasil é torcer para que o novo
governo dê certo.

“Pedi votos para o presidente
Bolsonaro e agora nós temos outra realidade,
nós temos que sentar com o presidente,
conversar com o presidente e torcer para
que o Brasil dê certo [...] Eu sempre fui
uma pessoa crítica, fui crítica do Bolsonaro
em vários momentos, você precisa fazer a
crítica até para que o Governo acerte, penso
assim”.

Mudança de partido
Margareth Buzetti confirmou que

combinou com o presidente do PSD
nacional, Gilberto Kassab, que se Carlos
Fávaro sair para compor o novo governo

ela irá se filiar ao partido. Sobre a
possibilidade de ser base do presidente Lula
no Senado, a empresária apenas disse que
votará em projetos que beneficiam o Brasil.

“Não sei como o PSB vai ser, se da base
ou não, né? Mas eu acho que agora nós
precisamos torcer para que o governo acerte,
para que dê tudo certo. Eu sempre digo que
eu voto em projeto, não em pessoas e
partidos, em bons projetos para Mato
Grosso, para o Brasil principalmente”.

Uma das pautas que defenderá é a
diminuição dos gastos públicos e reforma
administrativa antes da reforma tributária.

“Reforma tributária, antes de uma
reforma administrativa, só servirá para
aumentar imposto [...] É preciso enxugar
os gastos públicos, o que a gente faz em
casa? O que uma dona de casa faz com o
orçamento dela?”.

VITÓRIA GOMES E CÍNTIA
BORGES

DA REDAÇÃO
O deputado federal eleito Abílio Júnior (PL)

afirmou que o presidente Jair Bolsonaro (PL)
deve entrar com um pedido de cassação da
chapa do presidente eleito, Luiz Inácio Lula da
Silva (PT).

O petista foi diplomado pelo TSE (Tribu-
nal Superior Eleitoral) na segunda-feira (12),
porém, segundo o parlamentar eleito,
Bolsonaro ainda tem alguns dias para contes-
tar a eleição.

“Certo é que dentro dos trâmites legais, ele
tem 15 dias a partir da diplomação para entrar
com uma ação de pedido de cassação da chapa.
É um direito dele. Então, acredito que ele deve
exercer tudo aquilo que lhe é direito”, afirmou
ao MidiaNews.

O deputado ainda afirmou que, caso Lula
consiga assumir, fará uma gestão de oposição
ao futuro presidente.

“Naturalmente oposição, se o Lula assu-
mir. Tenho esperanças de que não assuma. E
se Lula assumir, percebo a maioria de oposi-
ção de Lula na Câmara”, disse

APÓS A DIPLOMAÇÃO

Abílio diz que Bolsonaro pode
pedir cassação da chapa de Lula

O deputado eleito afirmou que o presidente tem 15 dias
 para pedir a cassação após diplomação

Não vai ter vida fácil, não. Poucos têm bus-
cado uma aproximação, até mesmo porque no
PL tem uma definição partidária de que é opo-
sição”, acrescentou
Declaração de presidente

Abílio também comentou sobre o discurso
feito por Bolsonaro na semana passada. No
pronunciamento, ele disse que “nada estava
perdido” e que quem decidia seu futuro eram
seus apoiadores.

Sobre a fala, o deputado eleito afirmou que
o presidente foi “muito enigmático” e preferiu
não opinar por ser difícil interpretar o signifi-
cado das palavras proferidas pelo presidente.

Questionado sobre a movimentação do PL
em Brasília, Abílio confirmou que estão ha-
vendo conversas para entrar com o pedido de
cassação da chapa do presidente eleito. Po-
rém, destacou que a atitude precisa partir de
Bolsonaro e não da sigla.

“No caso, sobre a cassação da chapa do
candidato diplomado, quem deve entrar é a
chapa concorrente. Não é só o PL, é o próprio
presidente que deve entrar. A gente tem ouvido
muito que ele [Bolsonaro] tomará essa deci-
são”, concluiu.

Khayo Ribeiro
Gazetadigital.com.br

Eleito com apoio do presidente
derrotado nas urnas Jai r Messias
Bolsonaro (PL), o senador Wellington
Fagundes (PL) afirmou que o pleito
eleitoral foi “um dos mais legítimos”.

A fala de Fagundes foi feita no início
de seu discussão de diplomação, realizado
na noite desta quinta-feira (15) em
Cuiabá.

 “Agradeço ao presidente do TRE
Carlos Albertos, juízes e todos aqueles
que estiverem envolvidos nesse processo
eleitoral. Os brasileiros, mato-grossenses,
fizeram, sem dúvida, um dos mais
legítimos”, disse o senador.

“A gente percebe a Justiça Eleitoral

AÇÃO DA JUSTIÇA ELEITORAL

Senador de Bolsonaro,
Fagundes defende

legitimidade das eleições
totalmente aparelhada, dedicada e que deu
legitimidade a todos aqueles que estão
aqui hoje recebendo esse diploma”,
acrescentou.

Os apontamentos de Fagundes se dão
em meio após diversas mobilizações
antidemocráticas de apoiadores de
Bolsonaro.

Desde o resultado que elegeu Luiz
Inácio Lula da Silva (PT) novo presidente
do país, os manifestantes defenderam,
sem apresentar provas, que houve fraude
nas eleições.

Conforme noticiado pela reportagem,
Partido Liberal, sigla do presidente
derrotado, pediu inclusive anulação do
resultado do segundo turno, que elegeu
Lula.

ocorreu na noite de quinta-feira (15). Ela
afirmou que apoiou Bolsonaro porque
acreditava, no momento, que era o melhor,
mas agora o cenário mudou.

“Quando foi para tomar uma decisão,
eu tomei, decidi por um lado, agora o Lula
é o presidente, eu nunca fui bolsonarista
de carteirinha, certo? Nunca fui radical e
nunca vou ser radical para lado nenhum”.

Margareth Buzetti, do PSD, diz que apoiou
Bolsonaro, mas que agora o cenário mudou

Jana Pessôa
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Diário de Cuiabá
Ao receber o diploma do Tribunal Regional

Eleitoral para uma nova gestão no comando
do Estado de Mato Grosso, o governador
Mauro Mendes afirmou que sua meta é
entregar um segundo mandato melhor que o
primeiro, “pois pegaremos um estado muito
melhor do que encontramos em 2019”.

A diplomação pela Justiça Eleitoral ocorreu
na noite de quinta-feira (15), na Assembleia
Legislativa.

Além do governador, foi diplomado o vice-
governador Otaviano Pivetta e os eleitos como
senador, suplentes de senador, deputados
federais e estaduais por Mato Grosso.

“Vamos trabalhar com a mesma lealdade,
a mesma determinação, e a mesma coragem
que marcou esse primeiro mandato. Iremos
receber um Estado muito melhor do que nós
pegamos em janeiro de 2019, e isso aumenta
a nossa responsabilidade. Teremos que
entregar muito mais resultados, e para isso
vamos precisar de foco e harmonia entre os
Poderes”, afirmou ele, que estava
acompanhado da primeira-dama Virginia
Mendes e dos filhos Luis Mendes e Maria
Luiza.

Mauro Mendes agradeceu a expressiva
votação recebida nas eleições deste ano, e
lembrou do trabalho realizado nesta gestão
para que Mato Grosso deixasse de ser um
Estado praticamente quebrado para o que mais
investe em obras e ações em favor do cidadão.

“Pegamos um Estado que se desequilibrou,
um estado que não honrava seus
compromissos. Então foi um grande desafio
não sobre mim apenas, mas sobre todos nós.
Quero aqui agradecer a Assembleia Legislativa
que aprovou os projetos que encaminhamos,
para reconstruir essa história recente de Mato
Grosso”, citou.

O governador diplomado ressaltou a
importância de ter reequilibrado as finanças
do Estado, medida que possibilitou a
execução de políticas públicas em todas as
áreas, desde os investimentos no Social,
pagamentos em dia aos servidores e
fornecedores, entrega de 2500 km de asfalto
novo, modernização de unidades de saúde e

MAIS QUATRO ANOS

Diplomado, Mauro diz que
desafio do 2º mandato será maior

Ele disse que MT deixou de ser um Estado praticamente
quebrado para ser o que mais investe em obras

a construção em andamento de seis grandes
hospitais.

“Passamos a arrecadar corretamente os
impostos, mas devolvendo esses impostos
a todos nós mato-grossenses em forma de
obras e ações. Muito obrigado a todos
aqueles que confiaram em nós o seu voto.
Agradeço a esses 1 milhão e 114 mil mato-
grossenses, que representam quase 70% da
população que confiou mais uma vez nesse
projeto”, disse.

Para o chefe do Executivo, a expectativa
é entregar muito mais resultados positivos
do que os obtidos no atual mandato.

“Fazer o que é certo nem sempre é o
mais fácil, mas é o necessário para você
construir resultados de médio e longo prazo.
É preciso pensar fora do quadrado e ter
coragem de tomar decisões disruptivas. Não
vamos fazer somente o que é possível, pois
isso todos podem fazer. Juntos faremos
aquilo que é melhor aos mato-grossenses”,
concluiu.

O senador reeleito Wellington Fagundes
também destacou a eficiência conquistada
pela atual gestão.

“Mato Grosso é o primeiro Estado que
faz uma concessão de uma ferrovia estadual.
E agora também somos os primeiros a
conseguir uma concessão de rodovia federal,
que é a BR 163, onde o Estado chamou pra
si a solução disso. Estarei ao lado do
governador, e desse grupo que será exemplo
para o Brasil em todos os índices.
Continuarei em sintonia com o Governo do
Estado para trazer melhorias à população”,
declarou.

O deputado federal eleito Fabio Garcia
também observou que, sob Mauro Mendes,
Mato Grosso se transformou em destaque
nacional.

“Quero parabenizar o governador pela
eleição, pelo mandato e pelas conquistas.
Conseguimos ter a menor taxa de
desemprego do país, o maior pacote de obras
do Brasil, e criar soluções inovadoras como
a ferrovia estadual e a BR-163. Esse é um
trabalho conjunto que nos faz reafirmar nossa
crença na boa politica”, destacou.

Buscar a união
Assim pensa o presidente da

Câmara de Alta Floresta, Oslen
Dias dos Santos, o Tuti, do
PSDB, após eleição em que foi
reeleito para administrar a
Câmara de Vereadores por mais
um biênio. Tuti que aponta muitos
investimentos e conquistas, vai
fechar o ano de 2022 com mais
de 2 milhões de reais em caixa.

Buscar união – II
Depois de dois anos ao

comando da Casa de Leis, ao
lado Adelso, Marcos Menin e
Douglas Teixeira, Tuti agora tem
uma mesa com nova formação.
Ele seguirá na cadeira principal,
mas com o vereador Claudinei
Jesus sendo vice presidente,
Bernardo Patrício o primeiro
secretário e Francisco Ailton o
segundo secretário.

Buscar União – III
A chapa denominada Direita,

que tinha cabeça de chapa
Marcos Menin, do MDB, foi
derrotada em 9 votos contra
quatro. E o presidente que
venceu a eleição já disse que
essa disputa ficou para trás agora
e que vai em busca de garantir
uma sintonia entre todos os
companheiros.

Magoado
Mas só o tempo em Alta

Floresta, poderá mudar o
sentimento que por enquanto,
parece ríspido do vereador
Marcos Menin. Ele faz
questionamentos sobre o pleito,
sobre a mudança dos nomes da
Mesa e ainda, coloca em dúvida
como foi a gestão nesses
primeiros dois anos de 10ª
Legislatura.

Traído dentro de casa
E Marcos Menin (MDB), ao

montar uma chapa para
concorrer com Tuti à Mesa
Diretora da Câmara de Alta
Floresta, foi em busca de voto
ou apoio na Casa de Leis. Mas
ficou chateado ao ver que dois
companheiros de partido, sendo
Claudinei Jesus e Bernardo
Patrício foram compor com a
chapa adversária. Menin fala em
infidelidade partidária e ação
judicial.

Da cerimônia para o
hospital

Logo após deixar cerimônia de
diplomação, na noite de quinta-
feira (15) o governador Mauro
Mendes (União) e a primeira dama
Virginia Mendes foram direto para
o hospital. Virginia passou mal e
foi internada em hospital privado
de Cuiabá. De lá, saiu somente
para acompanhar o marido na
diplomação e voltou para cuidados
médicos. (GD)
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UMA  JANELA  PARA  A  VIDA

Ajudemos sempre
“E quem é o meu próximo?” –( Lucas 10:29)
O próximo a quem precisamos prestar imediata

assistência é sempre a pessoa que se encontra mais
perto de nós.

Em suma, é por todos os modos, a criatura que se
avizinha de nossos passos. E como a Lei  Div ina

recomenda amemos o próximo como a nós mesmos, preparemo-nos
para ajudar, infinitamente...

Se temos pela frente um familiar, auxiliemo-lo com a nossa cooperação
ativa.

Se somos defrontados por um superior hierárquico, exercitemos o
respeito e a boa vontade.

Se um subordinado nos procura, ajudemo-lo com atenção e carinho.
Se um malfeitor nos visita, pratiquemos a fraternidade, tentando, sem

afetação, abrir-lhe rumos novos na direção do bem.
Se o doente nos pede socorro, compadeçamo-nos de sua posição,

qualquer que ela seja.
Se o bom se socorre de nossa palavra, estimulemo-lo a que se faça

melhor.
Se o mau nos busca a influência,  amparemo-lo, sem alarde, para que

se corrija.
Se há Cristianismo em nossa consciência, o cultivo sistemático da

compreensão e da bondade tem força de lei em nossos destinos.
Um cristão sem atividade no bem é um doente de mau aspecto,

pesando na economia da coletividade
No Evangelho, a posição neutra significa menor esforço.
Com Jesus, de perto, agindo intensivamente junto dele: ou com Jesus,

de longe, retardando o avanço da luz. E sabemos que o Divino Mestre
amou e amparou, lutou em favor da luz e resistiu à sombra até ‘a cruz.

Diante, pois, do próximo que se cerca do teu coração, cada dia, lembra-
te sempre de que estás situado na Terra para aprender e auxiliar.

Página extraída do precioso livro “Fonte Viva”, psicografado pelo
saudoso Chico Xavier.

Paz Profunda !
Natalício Serpa Pinto

Assessoria

Eliza Gund
Diretoria de Comunicação

Lançado oficialmente em 18 de
novembro de 2022, o Programa Mais Saúde
Alta Floresta iniciou os atendimentos de
especialidades médicas, consultas e
exames, buscando por fim a uma demanda
reprimida de aproximadamente 10 mil
procedimentos da Central de Regulação
Municipal na média Complexidade.

Na última semana foram iniciados os
atendimentos na clínica SOS Saúde. “O
programa Mais Saúde Alta Floresta tem o
objetivo de diminuir a fila reprimida que
já está há dois, três anos, e essa é uma das
empresas que se credenciaram no programa
para atender todas as demandas”, apontou
o secretário municipal de saúde, José
Aparecido de Souza.

Os atendimentos iniciados são de
ortopedia, os pacientes que aguardam
estão sendo acionados “Estamos nesse
momento, a equipe da Central está ligando
para todos os pacientes, para que eles
compareçam e é muito importante lembrar
os pacientes que eles mantenham os
telefones atualizados para que a gente
consiga atender o mais rápido possível
essa demanda”, concluiu o secretário
municipal de saúde.

“A preocupação da prefeitura em

Programa Mais Saúde Alta Floresta iniciou os
atendimentos aos pacientes da fila de espera

colocar um projeto nessa magnitude, para
estar fazendo acesso as consultas, que tem
pessoas que estão há vários tempos
esperando para ser consultadas, a gente
viu que pode oferecer um ótimo serviço
dentro desse município que tem muito a
oferecer para a população”, destacou
Douglas Dantas, representante da SOS
Saúde, frisando que a clínica está
atendendo nos três períodos, matutino,
vespertino e noturno, assim garantindo
oportunidade de atendimentos à pacientes
que não podem se ausentar no trabalho
em horário de expediente.

“Conforme a gente vê essa tragédia que
está girando em todo o país, da pandemia,
muitos procedimentos de consultas,
aumentou muito essa fila reprimida dentro
do SUS e Alta Floresta passou por essa
situação. No momento em que a gente fez
o credenciamento participando da
modalidade e começando a fazer os
atendimentos à população, a gente viu a
necessidade de atender bem as pessoas e
fazer, de verdade, as pessoas acreditarem
no SUS, que ele dá certo”, pontou Dantas
lembrando que neste primeiro momento
os atendimentos que a clínica atende são
de ortopedia e ultrassonografia.

Para o prefeito, Valdemar Gamba, a
prioridade é pôr fim à fila da demanda

reprimida mantendo
em paralelo os
atendimentos que vão
surgindo. “É uma
empresa que foi
credenciada para
fazer os
atend imentos de
ortopedia. São 460
pacientes na fila de
espera, uma demanda
reprimida de ainda
antes da pandemia,
com a pandemia
aumentou essa
demanda, aí criamos
esse programa, Mais
Saúde Alta Floresta

meios dos telefones:
(66) 99212 - 1012
(66) 98477 - 8117
(66) 3903 - 1248
(66) 3903 - 1179
(66) 3903 - 1250
(66) 3903 - 1048
(66) 3521 - 9902
(66) 3521 - 9936

Eliza Gund
Diretoria de Comunicação

A Secretaria Municipal de Assistência
Social de Alta Floresta, mais uma vez foi
contemplada pela Campanha Vem Ser Mais
Solidário – MT, do Governo do Estado.
Nesta segunda-feira (12) chegaram 900 cestas
básicas, podendo assim, atender um número
maior de famílias em situação de
vulnerabilidade.

Conforme a secretária de Assistência
Social e Cidadania, Mariney Munhoz, as
famílias contempladas com as cestas básicas

foram selecionadas de acordo com o cadastro
único, aquelas que já são acompanhadas
pelos serviços socioassistenciais e as
demandas espontâneas. “Quero agradece o
prefeito Chico Gamba e a primeira dama do
estado, que proporciona essa oportunidade
de podermos estar ajudando essas famílias,
com essas cestas poderemos auxiliar nesse
período de final de ano essas famílias em
vulnerabilidade”.

As cestas básicas são compostas por
produtos alimentícios, produtos de higiene
pessoal e de limpeza.

PARA DOAÇÕES

Assistência Social recebe
cestas básicas da Campanha

Vem Ser Mais Solidário

para que a gente avance e finalize essa fila
da demanda reprimida. Então iniciamos
esse trabalho e acreditamos que num prazo
curto já finalizamos esses atendimentos
que a população necessita tanto”,
destacou Gamba.

A Secretaria Municipal de Saúde, por
meio da Central de Regulação Municipal,
está fazendo contato com os pacientes por

Prefeito Chico Gamba acompanhando
 atendimento em AF

900 cestas serão repassadas à comunidade carente em Alta Floresta

Assessoria

Divulgação



5Alta Floresta-MT, Sábado 17 de Dezembro de 2022

GERALAcesse: www.jcidade.com.br

Áries –  Existe a
necessidade de se colocar
no lugar do outro para
entender as motivações
que podem gerar
desafetos  ou
discordâncias. Um bom

diálogo se faz necessário. Fique atento
a boas notícias para a concretização de
metas, o que vai gerar oportunidades
profissionais, novos empreendimentos e
bons investimentos.

Touro – É importante
focar no seu trabalho,
com a intenção de gerar
boas relações ,
princ ipalmente com

colaboradores,  e s ituações que
inter ferem di retamente na sua
produtividade. O céu o ajuda a tomar
decisões novas, baseadas em uma nova
forma de pensar sobre uma situação.
Analise cuidadosamente suas crenças
e seus valores.

Gêmeos –  Você
pode se sentir chateado
ou desmotivado com
situações que afetam o
seu bem-estar ou a sua
relação afetiva com uma

pessoa especí fica. Mas haverá a
oportunidade de tomar dec isões
assertivas e corajosas. Questões
financeiras complexas tendem a se
desenrolar com o objetivo de promover
liberdade.

Câncer – O céu pede
habilidade emocional
para se relacionar com
pessoas muito próximas,
podendo ocas ionar

desafetos, principalmente em família. O
céu recomenda que você examine suas
motivações internas em silêncio. Esteja
aberto a uma nova abordagem que
acontece com o objetivo de abrir o
relacionamento amoroso ou comercial.

Leão – Você terá a
oportunidade de
presenciar situações
complicadas na relação
com pessoas do seu

convívio, mas também haverá abertura
para se comunicar e esclarecer pontos
im por tan tes .  O céu  tr az novas
oportunidades de trabalho, por isso
esteja aberto a atento a boas notícias
e convites interessantes.

Virgem – É um bom
di a par a ava l i ar
movimentos financeiros.
Você pode se senti r
desvalorizado, porém o

ob je t i vo dess a exper iênc i as  é
exami na r  os  p róxim os passos ,
promovendo uma atitude ponderada e
justa. Uma nova ideia vem para trazer
soluções rápidas e criativas. Permita
a inserção de novas crenças e valores
pessoais.

Libra –  As  suas
escolhas e posturas
podem incomodar
algumas pessoas, mas o
céu recomenda que
continue o seu caminho,

porque a justiça está ao seu lado.
Escolher o caminho ético e justo te coloca
na linha de frente de uma situação. O
céu o ajuda a destravar situações em
família ou de um imóvel, o que lhe concede
liberdade.

Escorpião – Por
meio da observação,
você pode tirar as suas
conclusões. Mas o céu
te coloca numa situação
desafiadora por dois

motivos: não querer enxergar uma
pessoa como ela realmente é; medo de
tomar as providências, por causa de
conveniências. Uma pessoa está
disposta a conversar com você e te
libertar.

Sagitário – É um bom
dia para analisar como
você deve se relacionar
com um grupo de

Pessoas, levando em
consideração movimentos

financeiros e acordos comerciais. Um
projeto realmente precisa ser revisado.
Mas os caminhos estão abertos e são
positivos para o seu desenvolvimento
profissional e financeiro.

Capricórnio – O céu
pede flexibilidade para
lidar com negociações e
movimento de metas
impor tantes , que
dependem muito da sua

condução. Podem se apresentar
desafetos ou discordâncias declaradas.
Mas é nítido que os resultados dependem
do seu posicionamento. É um bom dia
para se libertar de uma situação difícil.

Aquário – É um bom
dia para examinar os seus
sentimentos, levando em
consideração as
responsabilidades que
você vem carregando. Um

fardo emocional deve ser desbloqueado,
por causa de mudanças de crenças e
de um campo de vi são l im itado.
Experiências em família pedem de você
uma nova condução.

Peixes – Será possível
avaliar os investimentos e
como isso pode afetar um
grupo de pessoas. As suas
escolhas podem gerar
desafetos , mas o
importante é conduzir a

experiência com mais consciência e
responsabilidade. Uma nova forma de
pensar vai cortar naturalmente a relação
com pessoas do seu convívio.

(horoscopovirtual.com.br)

Assessoria

TRAVESSIA
Sexta – Brisa acusa Ari de colocar

Tonho contra Oto e conspirar para o
namorado não arrumar emprego. Sara diz
a Guerra que Chiara se parece com
Débora. Guerra avisa a Sara que não
sabe nada sobre o paradeiro de Débora.
Stenio tenta tranquilizar Oto. Ari não gosta
de saber por Tonho que Guerra mandou
um ar-refrigerado para a casa de Brisa.

Oto assina o destrato com Moretti.
Moretti lembra a Oto que o ex-funcionário
assumirá toda a culpa se o caso do
hackeamento vier  à tona. Stenio
aconselha Moretti a deixar Oto seguir sua
vida. Brisa se surpreende com a
presença de um senhor na igreja, que
afirma à moça que uma pessoa de sua
família está bem próxima.

Sábado - Oto procura Brisa na
construtora e acaba discutindo com Ari.
Brisa comenta com Tininha sobre o homem
que apareceu na igreja e sumiu. Tininha
aventa a possibilidade do pai de Brisa
estar vivo. Dante tenta convencer Núbia
de que Guerra está próximo de Ari porque
ainda tem interesse nos casarões. Flora
comenta com Helô que a conversa de
Brisa com o juiz pode prejudicar Oto.

Creusa conta a Brisa que a mãe da
afilhada estava sozinha quando morreu
no parto, realizado em um barco. Guida
avisa a Moretti que sabe que ele beijou
Leonor. Chiara comenta com Julia sua
cisma de que Moretti possa saber algo
sobre sua mãe que Guerra esconde. Helô
aconselha Brisa a falar a verdade na
conversa que terá com o juiz, mas alerta
que isso pode causar a prisão de Oto.

CARA E CORAGEM
Sexta – Regina e Danilo decidem ficar

juntos. Leonardo pede para Martha voltar
a morar com ele. Alfredo não aceita que
Olívia queira contar a verdade para Pat
sobre a paternidade de Sossô. Clarice
se insinua para Ítalo. Olívia observa
Sossô com Alfredo. Leonardo garante a
Clarice que colocará o apartamento da
família em nome de Martha. Renan afirma
a Lucas que voltará para a Companhia
de Dança.

Rômulo aparece de surpresa na
Coragem.com e pede para treinar luta
com Pat. Ítalo monitora Clarice pelo seu
computador. O carro de Clarice é
perseguido sem que o segurança
perceba. Alexei avisa a Regina que
cumprirá com o pedido que ela lhe fez.
Olívia confidencia a Enzo que acredita
que Moa seja o pai biológico de Sossô.
Rômulo imobiliza Pat no treino, e Moa se
enfurece com o r i val.  Clar ice é
sequestrada por Alexei e Ítalo avisa a
Martha que está indo resgatá-la.

Sábado - Clarice enfrenta Alexei. Moa
discute com Rômulo, que se anima
quando Pat se oferece para cuidar dele.
Alexei tenta obrigar Clarice a fazer
negócios com ele. Olívia fala para Enzo
que vai especular com Alfredo sobre o
pai biológico de Sossô. Martha se
preocupa com a filha. Clarice foge de
seu cativeiro, enquanto Ítalo a rastreia.
Alexei descobre a fuga de Clarice.

Ítalo encontra Clarice. Andréa flagra

Danilo e Regina juntos. Ítalo e Clarice se
beijam. Alexei e seus homens perseguem
o casal, que consegue fugir. Jéssica
implica com Duarte ao ver o amigo
trabalhando na Companhia de Dança.
Regina recebe uma mensagem de Alexei
falando de Clarice. Rômulo disfarça para
Pat sua insatisfação, ao observar Moa
se divertir com as crianças. Andréa conta
para Clarice sobre Danilo e Regina, sem
perceber que Leonardo escuta a
conversa.

MAR DO SERTÃO
Sexta – Deodora instiga Tertulinho a

tirar a vida de José. Firmino pede que
Xaviera consiga o documento de Rivaldo
Pereira. Manduca é hostil com Tertulinho.
O coronel oferece as terras de Daomé
para José, na intenção de cessar a
guerra entre ele e Tertulinho. Lorena
descobre que Dagmar  conheceu
Dodôca.

José e Candoca tentam convencer
Timbó a permitir o namoro de Tomás e
Rosinha. Xaviera se une a Cira contra
Márcio. Laura afasta Márcio da empresa,
por conta dos vídeos de Cira na internet.
Pajeú não resiste à sedução de Deodora.
Tertulinho flagra Xaviera mexendo em
seus pertences.

Sábado - Xaviera disfarça para
Tertulinho. José encontra a médica Irma
Peron, que afirma que reconheceria
Rivaldo, se o visse. O coronel confronta
Deodora. Labibe sente ciúmes da ligação
entre Lorena e Dagmar. Nivalda e Sabá
cooptam Escolástica como cúmplice de
seus roubos. José chega a Canta Pedra
com Irma.

Na delegacia, Cira tenta acusar Márcio
de abandono, e Floro a conforta.
Tertulinho se desespera ao reconhecer
Irma com José. Deodora se vitimiza para
Pajeú. Xaviera pede a ajuda de Timbó
para encontrar o documento de Rivaldo.
Pajeú invade o quarto de Irma.

OS DEZ MANDAMENTOS
Sexta – Henutmire entra na casa e

informa que oficiais a aguardam do lado
de fora. Anrão diz que ninguém irá fazer
nada contra ela. Henutmire questiona se
todos estão dispostos a um sacrifício
para salvar Moisés. Amália sente dores
na barriga e Eliseba ajuda a acamá-la.
Eldade deixa Arão preocupado ao alertar
que avistou oficiais guardando a casa
de Joquebede. Henutmire conta que se
Moisés insistir em aproximar-se da família
hebreia, Seti poderá matá-lo. Joquebede
sofre e fica inconformada com a
gravidade da situação. Henutmire afirma
que a fuga de toda a família hebreia é a
única forma de manter Moisés afastado
e se propõe a ajudá-los. Preocupado,
Disebek exige que Ramsés não comente
com Moisés que Henutmire foi encontrar
a família dele. Moisés entrega uma cesta
de comida para Leila e pede para ela
informar à família que não irá abandoná-
los. Paser se espanta ao saber que
Henutmire e Yunet foram à vila dos
hebreus. Joquebede chora e é consolada
por Miriã.

(resumodasnovelas.online)
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Ser feliz sem motivo é a mais autêntica forma
de felicidade.                                     Carlos Drummond de Andrade

Foi a vez
da

Gabriela
Maltezo
assoprar

as
velhinhas.
Parabéns.

Janiele
Polacinski
sempre

esbanjando
simpatia!

Suzana Gouvea
é sempre um
destaque a

mais da
coluna com sua

beleza

Muita beleza,
comemoração

e
agradecimento

pelos novos
desafios. Essa

é Simone
Fernandes que

acaba de
completar mais

um ano de
vida.

Felicidades
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Mariana Barbosa curtindo as férias.

Katia
Santana
com sua
beleza

ilustra a
página do

JC.

No dia 12/
12 Andressa
completou
mais um

ano de vida.
Parabéns e
felicidades

Aline Alencar
sempre

sorrindo para
a vida
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Diário de Cuiabá
Os tributos federais, estaduais e

municipais arrecadados em Mato Grosso
chegaram a R$ 40 bilhões na quinta-feira
(15), conforme divulgado no telão do
Impostômetro da Fecomércio/MT,
localizado em frente à sede da entidade, na
Avenida do CPA.

As cifras já superaram todo
contabilizado ao longo de 2021, no Estado

Para efeito de comparação, no mesmo
período do ano passado, o Estado havia
recolhido quase R$ 36 bilhões, ou seja, um
aumento de 11,11% na arrecadação.

Também conforme o site do
Impostômetro, em 2022, há previsão de

RECORDE

Arrecadação em MT soma R$ 40 bi e já supera todo o ano de 2021
O valor representa 1,25% da tributação nacional. Estado corresponde a 1,5% da população e 2% das empresas do país

recolher somente em Mato Grosso mais de
R$ 42 bilhões, de um total de cerca de R$
2,9 trilhões que deve ser arrecadado em
todo o território nacional.

O valor representa 1,25% de toda a
tributação nacional, sendo que o Estado
corresponde a 1,5% da população brasileira
e 2% das empresas do País.

O presidente da Fecomércio/MT, José
Wenceslau de Souza Júnior, destaca a
situação vivenciada em 2020.

“Nesta mesma data, o Impostômetro
marcava 29 bilhões de reais, passando para
R$ 35 bilhões em 2021 e agora temos a
marca de R$ 40 bilhões. Essa escalada
acontece em conjunto com a melhora

econômica e o aumento do número de
empresas e empregos no Estado, o que pode
ser positivo diante da continuidade desse
cenário”, disse.

Até outubro de 2022, a arrecadação de
ICMS no Estado somava R$ 16 bilhões,
sendo o comércio e serviços representando
62% do total, com R$ 10 bilhões, de acordo
com dados da própria Secretaria de Estado
de Fazenda de Mato Grosso (Sefaz/MT).

A recuperação da economia no pós-
pandemia, o crescimento do emprego e da
renda, observada nos últimos anos,
consolida uma maior arrecadação no

MARIANNA PERES
Diário de Cuiabá

A indústria mato-grossense cresceu 24,5%
no acumulado do ano (janeiro a outubro).

Esta é a 10ª alta consecutiva, segundo o
relatório elaborado pelo Observatório da
Federação das Indústrias de Mato Grosso
(Fiemt), com informações do Instituto
Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE),
por meio da Pesquisa Industrial Mensal
Pesquisa Industrial Mensal (PIM) Regional.

O resultado coloca o Estado acima de todas
as demais unidades da Federação e da média
nacional, que apresentou recuo de 0,8%.

Também na comparação do acumulado
janeiro-outubro de 2022 com 2021 da produção
de setores, destaque para fabricação de coque,
produtos derivados do petróleo e
biocombustíveis (álcool etílico e biodiesel), com
35% de alta, produtos alimentícios com 29,7%
e fabricação de bebidas com 15,6%.

A alta na variação acumulada anual reflete a
recuperação industrial frente ao baixo volume
de produção verificado no ano passado.

No entanto, a retração observada na
comparação com o mês diretamente anterior
pode também refletir a sensibilidade e

10ª ALTA CONSECUTIVA

Produção industrial de MT cresce
24% e fica em 1º lugar no país

O resultado coloca o Estado acima de todas as demais unidades da Federação e
da média nacional, que apresentou recuo de 0,8%

dependência da produção industrial quanto
disponibilidade de matéria-prima atrelada à
produção dos ciclos da agropecuária.

Já na comparação de outubro de 2022 com
outubro de 2021, Mato Grosso obteve o melhor
resultado entre as demais unidades da
Federação, destacando-se com 15,8%.

O presidente da Fiemt, Gustavo de Oliveira,
aponta que a alta foi puxada, principalmente,
pela boa performance da indústria alimentícia
(carnes de bovinos congeladas, frescas ou
refrigeradas, óleo de soja em bruto e tortas,
bagaços, farelos e outros resíduos da extração
do óleo de soja), coque e também da indústria
de biocombustíveis (álcool etílico), que são
importantes setores da plataforma
agroindustrial do Estado.

“Mato Grosso segue na liderança nacional
porque sua indústria é moderna, eficiente e
altamente focada em setores que têm grande
demanda num momento de descarbonização
da nossa economia, de aumento da produção
de alimentos no mundo inteiro, e
principalmente, de valorização da chamada
indústria verde, de baixo carbono tem ainda
mais condições de apresentar ótimas
performances nos próximos anos”, disse.

território mato-grossense desde 2020.
“Os setores do comércio e serviços se

mostram importantes para a economia
mato-grossense, responsáveis pela maior
parte do estoque de empregos e empresas,
assim como se mostram em grande
participação na arrecadação em Mato
Grosso”, completou o presidente da
Federação.

Além de divulgar o valor pago em
tributos pela população mato-grossense, o
Impostômetro, divulgado pela Fecomércio/
MT, traz informações sobre questões
tributárias do Estado e do País.

Lucas Rodrigues | Secom-MT
A Assembleia Legislativa aprovou, em

primeira votação, o projeto de lei que reno-
va o Fundo de Transporte e Habitação de
Mato Grosso (Fethab).

O projeto foi enviado pelo governador
Mauro Mendes e passou por ajustes dos
deputados. Para ter validade, ainda precisa
passar pela segunda votação na próxima
semana e posterior sanção do chefe do Exe-
cutivo Estadual.

De acordo com o projeto, 80% de todos
os valores arrecadados pelo fundo junto ao
setor produtivo serão aplicados em
Infraestrutura e Educação, 10% na MT Par,
e os 10% restantes em projetos sociais e
Agricultura Familiar.

“Esse fundo tem disso fundamental para
a execução de milhares de obras e ações que
temos realizado, principalmente em asfal-
to novo, asfalto recuperado e pontes. É a
primeira vez na história que o Governo de
MT investe em Infraestrutura mais do que
o arrecadado pelo Fethab”, afirmou o go-
vernador.

De acordo com Mauro Mendes, os de-
putados entenderam a importância de re-

Em 1ª votação, Assembleia
Legislativa aprova projeto do
Governo para renovar Fethab

Fundo tem sido fundamental para execução de obras
de Infraestrutura em todas as regiões

novar o fundo, pois nessa gestão os recur-
sos estão, de fato, servindo para a sua fina-
lidade.

“Estamos concluindo esse primeiro
mandato com 2500 km de asfalto novo e
1900 km de asfalto recuperado. É um re-
corde no Brasil e em Mato Grosso. O pro-
dutor, pela primeira vez, está vendo a sua
contribuição retornar em uma Infraestrutura
melhor, que beneficia não só a ele, mas a
toda a população”, completou.

Entregas do Governo
De acordo com a Secretaria de Estado

de Infraestrutura e Logística (Sinfra), des-
de 2019 foram recebidos R$ 2,7 bilhões em
recursos do Fethab.

No total, somados os recursos própri-
os e outras fontes, o Governo de Mato
Grosso aplicou R$ 5,7 bilhões em
Infraestrutura nesses quatro anos. Isso re-
sultou em 2.500 km de asfalto novo, 1.900
km de asfalto restaurado, 153 pontes de
concreto entregues, 600 pequenas pontes
de madeira substituídas por aduelas de con-
creto, 445 máquinas compradas e cedidas
para prefeituras, consórcios e associações,
entre outras ações.

O saldo é 21,7% superior ao registrado no mesmo
 período do ano passado

Reprodução
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Lidiane Cuiabano Detran MT
Uma das facilidades implementadas

pelo Governo do Estado por meio do De-
partamento Estadual de Trânsito (Detran-
MT) na atual gestão foi a possibilidade de
os proprietários de veículos realizarem a
comunicação de venda em cartório. O ser-
viço pode ser feito em 86 cartórios de
Mato Grosso com sistema integrado ao
Detran-MT.

 Comunicação de venda de veículos em 86 cartórios de MT
A parceria entre o Detran e a Associa-

ção dos Notários e Registradores do Esta-
do de Mato Grosso (Anoreg) começou em
2019. Antes disso, o vendedor de posse
do CRV devidamente preenchido e com
firma reconhecida precisava ir a alguma
unidade do Detran para comunicar a ven-
da.

Agora, quem vendeu o veículo tem a
opção de fazer o comunicado em algum

dos 86 cartórios e quem comprou pode
iniciar o processo de transferência de pro-
priedade pelo aplicativo MT Cidadão.

“Com essa parceria junto aos cartóri-
os, promovemos a desburocratização e
celeridade do serviço com integridade e
autenticidade dos dados, possibilitando ao
proprietário de veículo resolver suas pen-
dências de maneira mais prática e segura”,
ressaltou o presidente do Detran-MT,
Gustavo Vasconcelos.

Ao vender o veículo é importante que
o proprietário vendedor faça a comunica-
ção de venda. Além de ser um procedi-
mento obrigatório previsto no Código de
Trânsito Brasileiro (CTB), a comunica-
ção de venda resguarda o vendedor do re-
cebimento de pontuações de eventuais in-
frações cometidas pelo comprador e tam-
bém de débitos gerados a partir da venda
do veículo.

Como comunicar a venda
Após a venda do veículo, o prazo para

realizar a comunicação de venda junto ao
órgão executivo de trânsito é de até 60
dias, conforme a mudança trazida pela Lei
Federal nº 14.071/2020, que entrou em
vigor em abril de 2021.

Se quem está vendendo o veículo
possuir os documentos de registro e a
autorização para transferência  de
propriedade em papel moeda
(popularmente conhecido como CRV),
tanto o proprietário como o comprador

deverão preencher o verso do documento
com os dados do comprador, reconhecer
firma em cartório e, por fim, o vendedor
deve fazer a comunicação de venda.

Já os proprietários de veículos
adquiridos e emplacados a partir do dia 4
de janeiro de 2021 e que pretendem vender
o seu veículo podem fazer a intenção de
venda de forma online, através do
aplicativo MT Cidadão.

Se for realizar o serviço online, é só
baixar o aplicativo MT Cidadão no celular,
acessar o menu “Veículos”, selecionar o
veículo que será vendido, depois entrar
em “Solicitações”, preencher os campos
solicitados e imprimir o documento em
papel comum.

A Autorização para Transferência de
Propriedade do Veículo (ATPV), que antes
vinha em branco no verso do documento,
desde o dia 4 de janeiro de 2021 também é
expedida somente quando o proprietário
for vender o veículo. Ou seja, não está
mais disponível no verso do CRV como
era até então.

Com o documento preenchido, o
vendedor e comprador devem reconhecer
firma da intenção de venda em cartório
para posterior comunicação de venda.

Caso o cidadão escolha comunicar a
venda em alguma unidade do Detran, o
serviço é fe ito somente de forma
presencial e mediante agendamento prévio,
por meio do site da Autarquia.

Assessoria
Polícia Civil-MT

Três pessoas envolvidas em crimes de
estelionato, receptação, ambiental,
tributário e de lavagem de dinheiro foram
indiciadas pela Polícia Civil, em inquérito
policial instaurado na Delegacia de
Brasnorte (579 km a noroeste de Cuiabá)
para apurar a compra e a venda de uma
ilha pertencente à União e administrada
pelo Incra.

A área em questão é  uma i lha
localizada no Rio do Sangue, terra pública
e de proteção especial por se tratar de
área de preservação permanente. No local,
os investigados construíram casas e uma
estrada que cortava a ilha de uma ponta a
outra.

Segundo as investigações da Delegacia
de Brasnorte, no ano de 2019, dois dos
indiciados, que teriam adquirido em
conjunto a área, venderam a ilha para um
terceiro (também indiciado no inquérito)
pelo valor de R$ 450 mil. O pagamento
foi realizado por meio de trocas de bens
sendo R$ 40 mil em madeira serrada, R$
350 mil referentes a um barracão na
Comunidade São Bento e mais R$ 60 mil
relacionado a uma camionete Mitsubishi.

Na negociação, não foi realizado
contrato escrito, tampouco a transferência
junto ao Incra ou recolhido qualquer
imposto referente ao negócio.
Interrogado, o suspeito de adquirir a ilha
disse que pretendia transformar o local
em uma área de turismo sustentável.

Polícia Civil de MT indicia três
pessoas envolvidas na aquisição e
venda de ilha pertencente à União

Os dois investigados como vendedores
da área pertencente à União foram
intimados para prestar esclarecimentos
na Delegacia de Brasnorte, sendo que um
deles alegou que a ilha nunca lhe
pertenceu e  que apenas teria
acompanhado as negociações e que a
propriedade pertencia  ao outro
investigado, que por sua vez, está
morando fora do país.

Diante dos fa tos,  o delegado
responsável pelas investigações Eric
Márc io Fant in ind ic iou os dois
responsáveis pela venda da ilha pelos
crimes de  receptação,  por terem
adqui rido e m conjunto a  á rea ,
ocultando a posse das autoridades;
este lionato ao venderem como se
fossem sua a área; crime ambiental, pela
destruição da floresta, para construção
em área de preservação permanente;
crime t ribu tário por omi t i r  as
respectivas declarações de ITBI nas
negociações envolvendo a ilha e lavagem
de d inhei ro,  na compra ,  venda e
ocultação da ilha.

O investigado por adquirir a ilha dos
outros dois suspeitos responderá pelos
crimes de receptação, por adquirir e
ocultar a área; crime ambiental e crime
tributário.

O inquérito policial foi concluído e
encaminhado para o Poder Judiciário e
Ministério Públ ico,  no dia 12 de
dezembro, visando o andamento do
processo criminal contra os indiciados.

Proprietários de veículos devem ficar atentos aos locais para comunicado

Clay Jr noticia exata
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A empresa RUBENS MARTINS 07499620972 – ME de nome fantasia MÓVEIS
MADEARTS, inscrita no CNPJ sob nº 48.780.561/0001-87, Inscrição Estadual
13.974.327-7, localizada no Município de Paranaíta – MT, torna público que requereu
junto a SMMA - Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Mineração de Paranaíta, a
Alteração da Razão Social e Renovação de Licença de Operação do
empreendimento, para atividade de Fabricação de móveis com predominância em
madeira. Não foi determinado EIA-RIMA.

Só Notícias/Guilherme Araújo
A mulher, de 36 anos, que estava num

GM Ônix branco, foi preso por policiais
militares, quinta-feira, à noite, acusada de
embriaguez ao volante, em uma avenida,
no bairro Novo Horizonte, em Alta
Floresta.

A guarnição foi acionada para atender,
inicialmente, acidente com colisão frontal
entre dois veículos. A dinâmica não foi

Presa em AF acusada de dirigir
embriagada e se envolver em acidente

esclarecida no boletim de ocorrência.
O passageiro de um VW Voyage preto,

que teve cortes na região do rosto, precisou
ser encaminhado, pelos bombeiros, ao
Hospital Regional Albert Sabin.

Ambas as motoristas foram submetidas
ao teste de alcoolemia, sendo verificado
0,60 miligramas de álcool no teste feito
pela condutora do Ônix. Ela foi
encaminhada à delegacia de Polícia Civil.

Assessoria | Polícia Civil-MT
A Polícia Civil, em ação conjunta da

Delegacia Especializada de Repressão a
Crimes Informáticos (DRCI) e Delegacia
de Alta Floresta, recuperou mais de R$ 23
mil subtraídos de uma vítima durante golpe
na compra de um veículo.

As investigações iniciaram após as
vítimas moradoras de Alta Floresta
procurar a delegacia de Polícia da cidade
para registrar o boletim de ocorrência,
relatando que havia caído no golpe do falso
intermediador de vendas, sendo que o
comprador fez duas transferências via
TED, relacionadas a compra de um veículo.

Somente após realizadas as
transferências, as vítimas descobriram que
haviam caído em um golpe. Elas chegaram
a procurar a agência bancária para bloqueio
dos valores, porém sem êxito.

Polícia Civil recupera R$ 23 mil
subtraídos de vítima durante

compra de veículo em Alta Floresta
Após ser comunicada dos fatos, a

equipe da Delegacia de Alta Floresta
entrou em contato com a DRCI, que em
parceria com o setor antifraudes da agência,
conseguiu o bloqueio no valor do valor de
R$ 23 mil na conta dos investigados. Os
valores serão restituídos à vítima após
algumas providências junto ao banco.

O delegado da DRCI, Ruy Peral, alerta
que os golpes realizados por meio de
transferências de valores estão cada vez
mais comuns e que as pessoas devem estar
atentas antes de realizar qualquer
procedimento. “É preciso desconfiar de
conversas estranhas e negociações
realizadas por meio de terceiros e ter
certeza que a conta de destino do valor,
realmente pertence a pessoa de quem se
está adquirindo o produto”, disse o
delegado.

Por Arão Leite
Alta Floresta/MT – Um acadêmico

da Universidade do Estado de Mato
Grosso, Campus de Alta Floresta, teve o
quintal da residência invadido e do local
foram subtraídas cerca de 20 peças de
roupas. O crime aconteceu na noite de
quinta-feira, momento em que a vítima
de 26 anos estava na faculdade.

BATEDOR DE VARAL

Ladrão invade quintal e furta
roupas de universitário

Vítima que é acadêmico da Unemat registrou queixa na Polícia Militar

Por telefone, o jovem
universitário contou que foi um
grande susto, mas que chegou a
pensar até em não registrar o
Boletim de Ocorrência. Porém,
preferiu a precaução após refletir
o caso. “Não sabemos do que
essa pessoa é capaz. Vai que
alguém é flagrado com alguma
camiseta ou outra roupa minha e
tendo essa pessoa as mesmas
características”, justificou o
acadêmico que estuda em Alta
Floresta, mas é morador de

Carolina Andreani
Especial para o GD

Gazetadigital.com.br
50 presos de Mato Grosso tiveram

novos mandados de prisão cumpridos na
manhã desta sexta-feira (16). As novas
ordem são referentes a crimes variados
como como estupro, furto a bancos,
homicídio, estelionato, falsificação de

OPERAÇÃO SAFE CITY

50 criminosos são novamente presos por homicídios, estupros e ataques a bancos
documentos públicos, entre outros. Alguns
deles estavam prestes a ganhar liberdade,
contudo, com as novas medidas seguirão
recolhidos nas unidades.

Segundo informaçoes da Policia Civil,
as prisões fazem parte da terceira fase da
Operação Safe City,  coordenada pela
Gerência Estadual de Polinter e Capturas.

A equipe trabalhou durante semanas

para identificar e cumprir os mandados de
presos que estavam prestes a ganhar a
liberdade, no final do ano, mas que ainda
tinham pendências com a Justiça.

Investigadores e escrivães identificaram
que, ao longo do ano, os investigados
cometeram diversos crimes antes de serem
presos. Com isso, eles respondem a outros
inquéritos policiais, o que resultou na
expedição de novas prisões.

“A equipe da gerência fez uma extensa
pesquisa  e reuniu os mandados
identificados em todas as regiões do
estado. Os mandados de prisão tendem
aumentar no final do ano e isso faz com
que a Polinter se planeje durante o ano
com intuito de evitar que criminosos,
especialmente, os faccionados, retornem
às ruas”, explicaram os delegados da
Polinter, Silvia Pauluzi e Marcos Aurélio

Veloso.
O diretor de Atividades Especiais da

Polícia Civil, Fernando Vasco, pontua que
a operação Safe City será realizada em
todas as regionais da Polícia Civil no
estado.

“O trabalho inclui  ainda o
monitoramento de  presos de a lta
periculosidade e também a redução do
passivo de mandados em aberto”, apontou
o diretor.

A Polinter deflagrou a primeira fase da
Operação Safe City, em Sinop (500 km ao
Norte), quando foram efetivados 33
mandados, parte deles cumpridos na
Penitenciária Dr. Osvaldo Florentino. Já a
segunda fase foi realizada na região de
Rondonópolis, quando foram cumpridos
118 mandados, parte deles na Penitenciária
Major Eldo de Sá Corrêa.

passo Fundo, no Rio Grande do Sul.
Conforme consta em Boletim de

Ocorrência, foram levadas 05 calças jeans;
05 bermudas jeans; 06 camisetas; 01
toalha de banho e uma de rosto; 01 lençol;
01 edredom ; 06 pares de meias; e 05
cuecas.

O caso foi encaminhado à Delegacia
de Polícia Civil.

Caso registraado pela PM em Alta Floresta

Arão Leite/JC
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Por Arão Leite
Alta Floresta – Um homem de 43 anos

foi preso pela Polícia Militar de Alta
Floresta, após ser atacado por cães em
uma propriedade rural ao lado do Bairro
Vila Nova.

No registro da polícia Militar consta
que era noite quando o dono da casa ouviu
latido dos cachorros e foi checar o que
estava acontecendo. Naquele momento
presenciou um elemento estranho na
propriedade e que os cães estavam o
atacando.

Ao tentar intervir, o dono da casa
também acabou entrando em vias de fato

INVASÃO DE DOMICÍLIO

Homem é atacado por cães ao
invadir propriedade em AF

Cidadão precisou de atendimento médico e terminou preso

com o invasor. Uma vizinha ouviu o
barulho e foi ao local perto da casa que
fica a 150 metros da beira da rua.

A Polícia Militar foi acionada e quando
chegou no endereço constatou o suspeito
imobilizado pelo morador do local
invadido e vizinhos. Ele precisou ser levado
ao Pronto Socorro do Hospital Regional,
pois estava com escoriações pelo corpo,
principalmente no rosto, resultado do
ataque dos cachorros. Mas quando a PM
chegou à Central de Operações, que
levantou sua vida pregressa, constatou um
mando de prisão em aberto e o encaminhou
para a Delegacia de Polícia Civil.

Por Arão Leite
Alta Floresta – Um estudante de 16

anos foi alvo de assalto na manhã de
ontem, sexta-feira, dia 16, na Avenida
Bom Pastor, em Alta Floresta. E quem
cometeu o delito é menor de idade
também, mas usou uma arma de pressão
tipo pistola para ameaçar a vítima e
tomar uma pulseira dourada.

USOU ARMA DE PRESSÃO

Ladrão é detido após roubar
pulseira de estudante do IFMT

Autor de delito é menor e foi capturado pela Polícia Civil
pouco tempo depois do ocorrido

O crime aconteceu quando o
estudante chegava ao ponto de
ônibus onde esperaria  o
transporte para seguir até o
Campus do IFMT. Mas antes, o
infrator o abordou, cometeu o
roubo e depois saiu em um carro
de aplicativo.

A Polícia Militar mobilizou
várias viaturas e a Polícia Civil
logo iniciou também uma
invest igação, resultando na
prisão do autor do roubo em
pouco tempo através da Divisão
de Roubos e Furtos da Delegacia
Municipal de Polícia Civil.

A arma usada foi apreendida
e  o pertence da  vít ima
recuperado. “Cara, a gente nem
sabe o que falar, pois o menor
vai ser solto logo, meu filho

Por Arão Leite
Alta Floresta –  Um elemento

encapuzado praticou um roubo na
madrugada de ontem, sexta-feira, 16, a
um hotel no Setor B, região central de
Alta Floresta. Eram mais de 3 horas da
manhã quando o bandido chegou e,
armado,  abordou o recepcionista
próximo à portaria. Depois, levou a
ví tima para o interior do préd io,
rendendo um segundo funcionário e
fazendo ameaças de morte.

SUSPEITO A PÉ

Bandido invade hotel para cometer
assalto durante madrugada
Caso registrado pela PM foi na região central de Alta Floresta

Com as vítimas sob seu poder, o
ladrão pedia dinheiro e objetos de valor.
Ele pegou dinheiro e mais dois telefones
celulares, sendo um das marca Samsung
e outro Multilaser.

As vítimas durante a ação do bandidos
foram levadas para a cozinha onde
ficaram até que ele deixasse o local
tomando rumo ignorado.

O caso foi registrado pela Polícia
Militar e encaminhado à Delegacia de
Polícia Civil.

Por Arão Leite
Alta Floresta/MT – A Polícia Militar

do Estado de Mato Grosso lançou nesta

CERCO À CRIMINALIDADE

Comando Regional da PM lança Operação Final de Ano em AF
Ação é intensificada durante período festivo em todo o estado

e consequentemente int imidar a
criminalidade.

No município de Alta Floresta o
tenente coronel Benedito, comandante do
9º CR, disse que todo o efetivo estará ainda
presente nos bairros, na região central e
na zona rural, em rondas tanto de dia quanto
à noite  e aos finais de semana,
proporcionando maior sensação e
segurança à população.

precisa estudar e ficou com medo. E por
outro lado, vimos a mãe e irmã do autor
disso tudo e fiquei sentido ao ver aquela
mulher daquela forma”, comentou o pai
da vítima, lamentando a situação e não
julgando a genitora do infrator pelo ato
que o filho dela cometeu.

O caso é investigado pela Polícia
Civil.

sexta-feira, 16, a Operação Final de Ano.
A ação que visa intensificar ainda mais as
ações, visa reforçar o policiamento nas ruas

O oficial comandante deixou claro que
existirão os pontos estratégicos de maior
atuação, mas acrescentou que a PM estará
em cada ponto de Alta Floresta e toda a
sua região, a partir do município de
Colíder até Nova Bandeirantes. “Teremos
três bases, sendo uma delas Alta Floresta,
outra Nova Bandeirantes e uma em Colíder
as quais receberão o suporte dos
municípios vizinhos”, comunicou.Policiamento intensificado na região de Alta Floresta

Pulseira roubada foi recuperada
 pela Polícia Civil

Arão Leite

Reprodução
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Débora Siqueira
Assessoria/Indea

O Instituto de Defesa Agropecuária de
Mato Grosso (Indea), Ministério da Agri-
cultura e o setor produtivo celebraram em
ato simbólico, nesta quinta-feira (15.12), na
Agropecuária Jerusalém, em Água Boa (735
km de Cuiabá), a última vacinação contra a
febre aftosa no Estado, após 30 anos de
imunização em etapas anuais. A última cam-
panha encerra oficialmente no dia 17 de de-
zembro e a comunicação ao Indea deve ser
realizada até o dia 26 de dezembro.

A doença, que trouxe impacto financeiro
na pecuária brasileira, passou a ser erradicada
por etapas até que em Mato Grosso se tor-
nou livre da doença em 1996 e o vírus ron-
dou o estado até 2007. A vacinação do reba-
nho iniciou-se a partir de 1992, o que foi
determinante para o combate à doença.

Para ganhar um novo status sanitário de
ser livre de febre aftosa sem vacinação, o
Indea teve que cumprir uma série de requisi-
tos estabelecidos pelo Ministério da Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa).
Por meio de investimentos do Governo de
Mato Grosso e por meio dos fundos manti-
dos pelo setor produtivo, o Indea conseguiu
atender as demandas.

A presidente do Indea, Emanuele
Almeida, celebrou a conquista do Estado e
uma virada de página, que além dos benefíci-
os sanitários, vai representar um novo mo-
mento para a pecuária de Mato Grosso e
um estreitamento das relações dos produto-
res rurais com o Indea.

“Vamos passar para a fase de vigilância,
onde o produtor terá que observar os ani-
mais e em qualquer suspeita, deve comuni-
car o Indea. Isso não será apenas para casos
suspeitos de febre aftosa, mas qualquer in-
cidência de saúde animal. O fim da vacina-
ção também representa custos menores aos
produtores que não vão mais gastar com
vacinas e a possibilidade de acessar novos
mercados com a valorização do nosso pro-
duto”, comentou.

A diretora técnica da Superintendência
do Ministério da Agricultura em Mato Gros-
so, Alzira Catunda, foi um dos nomes
icônicos no combate à febre aftosa em Mato
Grosso. Para ela que esteve envolvida desde
o início do programa de vacinação no Esta-
do, esse novo status para Mato Grosso é
um avanço para a pecuária.

“Mato Grosso, graças a Deus, atendeu
as exigências e o Mapa chegou a conclusão

MT encerra vacinação contra febre
aftosa após 30 anos de imunização

A última campanha encerra oficialmente no dia 17 de dezembro
 e a comunicação ao Indea deve ser realizada até o dia 26

de que pode parar de vacinar. O ministério
se posiciona muito satisfeito porque a gente
trabalha também para o desenvolvimento
comercial do pecuarista. Vai aumentar o tra-
balho do Mapa e o Indea está muito bem
estruturado”, avaliou.

Parceria com setor privado
Somente neste ano foram destinados qua-

se R$ 4 milhões para o combate a doenças
de saúde animal em bovinos e ovinos de
Mato Grosso, conforme informou o presi-
dente do Fundo Emergencial de Saúde Ani-
mal de Mato Grosso (FESA), Antônio
Carlos Carvalho de Sousa.

“O programa de erradicação da febre
aftosa só teve essa evolução devido à parce-
ria dos produtores rurais e o Indea. Hoje
comemoramos e registramos a última vaci-
nação graças a esse empenho. Deixamos de
utilizar a ferramenta da vacina e passando
para a vigilância. Agora, nós produtores te-
mos que ficar mais atentos daquilo que ocorre
dentro da nossa propriedade e manter essa
conquista histórica”, informou Antonio.

O FESA arrecada recursos dos produto-
res rurais e dos frigoríficos para financia-
mento, por meio de execução dos trabalhos
do Indea, e aporta os recursos para ações de
emergenciais para a saúde animal, evitando a
burocracia do setor público.

O diretor técnico da Associação de Cria-
dores de Mato Grosso (Acrimat), Francis-
co Manzi, lembrou que no passado, o esta-
do tinha milhares de focos de febre aftosa,
com mais de 50 mil focos por ano. O quadro
mudou após a ação conjunta da indústria,
Ministério da Agricultura, Indea e dos pro-
dutores que trabalharam ativamente vacinan-
do seus animais.

“O produtor fez a parte dele vacinando
mais de 99% dos animais. A gente espera
que os casos de febre aftosa realmente fi-
quem só como uma imagem do passado. Ela
é uma doença de preocupação mundial. O
Brasil hoje exporta carne bovina para 155
países e a gente espera exportar ainda mais”.

Também participaram do evento o pre-
feito de Água Boa, Mariano Kolankiewicz
Filho, o presidente do Sindicato Rural de
Água Boa, Geraldo Antonio Delai, o repre-
sentante da Famato, Marcos de Carvalho, o
representante do Sindicato das Indústrias
de Frigorífico (Sindifrigo), Jovelino Borges,
o vice-presidente do Conselho Regional de
Medicina Veterinária (CRMV-MT),
Aruaque Lotufo, além de servidores do Indea
e produtores rurais da região.

COPA DO MUNDO

Argentina e França fazem
final da Copa do Mundo

Gustavo Sampaio
Jornal da Cidade

Argentina e França decidem neste
domingo (18) a grande final da Copa
do Mundo do Catar 2022 , o jogo
acontece no estádio Lusail as 11:00
horas (horário local).

A Argentina de Lionel Messi chega
a grande final com quatro vitórias, um
empate e uma derrota, o empate foi
na semifinal diante da Croácia, a
a l bi ce le st e  ve nce u nos pê na l t i s
depois. Messi , 35 anos, capitão e

camisa 10,
cinco gols
na copa é
o regente
argentino,
busc a  o
ú n i c o
título que
fal t a  e m
s u a
g l o r i o s a
carreira.

L e s
B l u e s

chegam a final com cinco vitórias e
apenas uma derrota, o revés ainda na
fase de grupos diante da Tunísia na
última rodada quando a França já
estava classificada.  O camisa  10
Mbappé é  a flecha que conduz o
ataque francês, o atacante também tem
cinco gols neste mundial.

Arge nt ina  e  Franç a  busc am o
terceiro título mundial, os argentinos
ve nc e ram e m 1 9 7 6  e  19 8 6 ,  os
f ra nc ese s t e m c onqui sta s ma i s
recentes, 1998 e 2018.

Argentina e França fazem final da Copa do Mundo 2022

Divulgação


